

Saluda de la Alcaldesa

AL AMANECER DEL LUNES DE PASCUA... "EL DÍA DE LA LUZ"

Isabel Molano Bermejo

Alcaldesa-Presidenta.



El próximo 22 de abril, la "Voz del Día de la Luz", volverá a ensordecer, en nuestra Corredera, anunciando ¡VAN DOS CABALLOS, VAN DOS CABALLOS!, retumbando los cascos de los caballos a la vez que se abren paso tras la multitud de gente que los jalea a su paso.

Desde hace más de 700 años, las arroyanas y arroyanos esperan que llegue el lunes de Pascua para celebrar su Día Grande, el Día de su Patrona, el "Día de la Luz".

Al amanecer de lunes de pascua y al toque de diana, todo un pueblo rememora su historia, carreras de caballos, desfiles de carrozas, actos religiosos,..... Arroyo de la Luz celebra su gran día, no comprendido por algunos, porque sólo se puede entender, si se lleva dentro de nuestros más profundos sentimientos.

El trabajo que se realiza año tras año para minimizar al máximo, el cierto

riesgo que esta fiesta puede presentar, no ha influido en la esencia y tradición de la misma.

Nunca debemos olvidar que tenemos un pueblo con más de 2000 años de historia, que tenemos que conocer para ser los mejores embajadores y así poder proteger, transmitir y promover dentro y fuera de Extremadura, todo lo que fuimos, somos y seremos.

Gracias a todas las personas y entidades que participan y colaboran, amazonas, jinetes, carrocistas, jefes de salida, asociaciones, a los vecinos que nos dejan sus casas, personal de seguridad y sanitario, trabajadores del Ayuntamiento, y a todo el pueblo arroyano por su saber estar y hospitalidad.

Como alcaldesa de Arroyo de la Luz, y en representación de todo el Ayuntamiento, os deseo a todas y todos un FELIZ DÍA DE LA LUZ 2019, y la LUZ de nuestra patrona nos guíe un año más.